
Protokoll:

Die SPD-Fraktion bittet darum, die Terminvergabe, auch bei den verkürzten Öffnungszeiten,
arbeitnehmerfreundlicher zu gestalten.

Frau Bürgermeisterin Mohrs teilt mit, dass es im vergangen Jahr nicht eine Beschwerde über
das Bürgeramt gab.


